

# 例会報告

第2597回例会報告議事録

日時 令和元年12月10日(火曜日)

場所 川村学園女子大学 我孫子キャンパス内 会議室

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「我らの生業」

ゲスト：なし

ビジター：なし

S.A.A.: 柳田会員

## 会長挨拶

木村会長



今年度の規定審議会で、欠席した前後2週間以内にメークアップすれば出席として認められるという規定が、その年度まで期間を伸ばせるということになったのですが、先週の理事会で、我孫子クラブは前後2週間以内ということを経営していきましょうということになりました。ご了承していただければと思います。

来年度のロータリーの国際大会がホノルルで開催されます。宿泊するところはヒルトンですし、ご都合がつく方はぜひ参加されるといいのではないかと思います。6月7日(日)18時から国際大会の千葉ナイトというのが開催されます。

皆さんのテーブルで、先週の「アド街ック天国」見た?というお話がございましたが、私も録画して見ました。

我孫子のいい所ベスト20が紹介されていました。私にとっては結構新鮮な部分がありました。我孫子ゴルフ倶楽部の開設のなりゆきを初めて聞いたり、新年例会をやる角松は明治天皇が宿泊したりとか、板垣退助が演説運動をやった時の看板が残っていたり、私は全く知りませんでした。

我孫子に来て30年ですが、小中学校で必ず習う気象学の父、岡田武松についても全く知りませんでした。それと待機児童が33年間もずっとゼロということも知りませんでした。

私の子どもも結婚して子どもをもうけているのですが、二人とも我孫子市に住んでいません。やはり親としては自分の家の近くに住んでほしいので、我孫子に住め住めと言っているのですが、我孫子という街に魅力がないのか住んでいません。番組を見ていると我孫子は本当にいい街なのに、もっとアピールをすれば人が集まるのではないかと考えました。

手賀沼にディズニーランド計画があって工事目前までいっていたということも全く知りませんでした。それが実現していたら、私はたぶん我孫子に住んでいなかったかもしれません。

非常に我孫子の良さがわかるいい番組だったと思います。

## 親睦委員会報告

倉持委員長



12月21日(土)18時受付、18時30分点鐘でハート柏迎賓館にて家族親睦クリスマス例会を開催いたします。柏駅の企業バス乗り場から17時30分、17時50分、18時10分の3本のバスをご用意しています。帰りは終了し次第、柏駅までお送りします。まだ人数調整できますので、できるだけ多くの方に出席していただけたらと思います。

例会終了後に親睦委員会を開催しますので、親睦委員の方は会場にお残りください。

## 出席委員会報告

堤委員長



26名(出席免除者含む) 出席(全員で32名) 出席率81.25%

欠席者が6名

業務の為: 今井会員、古谷野会員、塩毛会員、志賀会員、澁谷会員、福武会員、湯下会員

## 幹事報告

藤本幹事



- ・1月14日は川村学園さんのご都合で会場が変更になります。
- ・今週土曜日にNECグリーンロケッツさんの激励会ございます。LINEで入れましたように、久保田スピーアーズさんとの試合があり、その後、激励会になります。我孫子クラブの中で軽い飲食を行い選手と間近で交流もできます。ぜひご参加ください。
- ・本日、例会後に年次総会がございますので、引き続きよろしく申し上げます。

## 年次総会

### 会長挨拶 木村会長

年次総会を開催いたします。次年度会長の村越会長エレクトから次年度の体制等をお話していただきます。よろしくお願いいたします。3名の方から委任状をいただいています。



### 村越会長エレクト

木村年度がまだ半分も終わっていないところで来年の話をするのは僭越でございますが、年次総会を12月に行なうことになっていきますので、2020年7月からの年度の会長を務めさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

お手元に配らせていただいたのが、私が今考えている来年度の役員・理事構成です。ご自分の名前が2箇所くらいに入っていると思いますが、例年どおり、人数が30名程ですので、皆様2つくらい役職をやっていたく形になります。

年次総会の大きな役割、決め事として、私の次の会長を承認していただくことがあります。依田会員が2021~2022年の会長ということで、理事会ではご承認をいただいています。総会で承認をいただいて、依田会員に会長ノミニという名称があてはまることとなります。

来年7月から私が会長を務めさせていただき、相方幹事は倉持会員にお願いしています。

本年度木村会長は直前会長、副会長ということで会長不在の際に会長代行をしていただきます。

S.A.A.は今年度は柳田会員に務めていただいています。正式には会場監督という名称で、例会の会場設営から運営まで全てを司る役割になります。来年度は小池会員にお願いしまして、快く引き受けていただきました。

小池会員にS.A.A.をお願いするにあたっては私の強い思いがありました。本年度、上村ガバナー補佐と一緒に補佐幹事ということで11グループの各クラブを2、3回ずつ邪魔させていただいています。各クラブの例会を拝見させていただいて、それぞれクラブの特色が例会に出ています。

私が一番関心したのは、柏クラブと柏西クラブと柏南クラブは会長経験者の方がS.A.A.をされていて、例会自体にいい意味の緊張感がただよっていると感じました。入会年度の浅い会員の方に副S.A.A.をお願いしたいと思ひ、小野会員、梶会員、日暮会員に副S.A.A.をお願い致します。

毎年毎年会計で大変恐縮ですが、お金の流れが一番わかっていらっしゃる上村文明会員にお願いしたいと思ひます。

監査は引き続き、瀧日会員にお願いしたいと思ひます。

理事会ですが、今年度15名いたのですが、30名そこそこの会ですので、塩毛会員、鈴木会員、佐藤会員は来年度、理事を一旦離れていただきたいと思ひます。

委員会構成ですが、大きく分けてクラブ管理と奉仕プロジェクトとあると思ひます。通常の例会をすごく大切にしたいと考えており、来年度はプログラムは荒井会員にお願いしたいと思ひます。年間を通じて、皆さんが出席したくなるような内容を考えてアレンジしていただければと思ひます。

出席担当は前田会員にお願いしたいと思ひます。欠席が続いているメンバーにお声掛けをすることも含めて出席担当と考えております。

規定審議会でメーキャップという制度が年度内にすればいいということに決まったのですが、我孫子クラブは従来どおり欠席した前後2週間とする、と理事会で決まりました。あくまでも例会には出席するのが義務であって出席するのが当たり前なのですが、どうしても欠席になってしまった時、他のクラブの例会に出席することによって、出席扱いとなる、というのがメーキャップの制度です。例会に出席する事の大切さを理解していただきたいと思ひます。

親睦は柳田会員にお願いしたいと思ひます。親睦はメンバーの気持ちをひとつにするのに一番の手段だと思ひますので、柳田会員なりの親睦を考えていただければと思ひます。若い人の考え方もありますので、そういうことも取り入れて親睦を作っていくいただければと思ひます。

そういうところもひっくるめてロータリーとはなんぞや、というのを伝えるのが研修リーダーですが、直前会長ということで木村会長にお願いしたいと思ひます。昨年度、新入会員のマニュアルを作ってくださいました服部会員、鈴木会員、瀧日会員には研修の方で、できれば新しく会員が入ったらその都度、開催したいくらいのつもりでおりますので、よろしくお願いいたします。

奉仕プロジェクトですが、藤本幹事にお願いしたいと思ひます。

11月に婚活パーティーが終り、反省会で来年どうするという話が出ましたが、よかったか悪かったか判断するには3年はやらないとわからないと思うので次年度もぜひ開催したいと思っております。ただ、ロータリーらしいやり方があるのではないかと、よりコンパクトにするのか、集め方を工夫するのか詰めていきたいと思ひます。

反省会でロータリーの社会奉仕活動が婚活だけでいいのか、というご意見をいただきました。ロータリーらしい社会奉仕を模索して、間に合えば年度内に実施できればと思ひます。(次ページへ続く)

職業奉仕は服部会員にお願いしたいと思います。

職業奉仕の重要性については私自身もわからない部分が多いものですから、ぜひ服部会員にまとめていただければと思います。

国際奉仕は塩毛会員にお願いしたいと思います。

来年、我孫子ロータリークラブは55周年という節目の年になりますが、大掛かりな式典、記念事業はやめましょうと理事会で決まっております。ただ、姉妹クラブ、台湾の豊原クラブとハワイのアラモアナクラブの周年がかかってくると思いますので、その辺の連絡調整役を塩毛会員にお願いいたします。

広報公共イメージは寺井会員にお願いしたいと思います。福武会員に副委員長になっていただき、週報の作成、ホームページ、また、他のクラブがSNSの発信をすぐくしているの、その辺も考えていただければと思います。

会員増強の方は引き続き米田会員にお願いしたいと思います。先週の木村会長の挨拶の中でありましたが、前年度、今年度、次年度の会長幹事で長期的なビジョンを話し合った中で40名までにはしたいなという話がありました。米田会員にはぜひ頑張って会員増強していただきたいと思います。

ロータリー財団は松本会員にお願いしたいと思います。来年度のガバナー補佐は柏西クラブの鈴木桂三会員なのですが、来年度は財団に力を入れたいとおっしゃっています。がんばってお金を集めて世界のために使いたいということです。よくわかっている方に財団委員長になっていただいて各クラブで寄付を集めてほしいというお話でしたので、大変申し訳ないのですが、松本会員、よろしく願います。

大変雑駁ではございますが、そんな感じで来年度を考えております。役員の部分をご承認いただければと思います。委員会構成の移動は可能です。

まだ今年度半年残っておりますので、クラブ運営管理委員長として頑張らせていただきたいと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。

## 木村会長より

村越エレクト、ありがとうございます。益々いい我孫子クラブになるのではないかと思います。役員認証ということでよろしいでしょうか。(拍手をもって賛成)

私はもう半分以上終わったような気持ちになりました。ありがとうございます。

## ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
藤本幹事	村越会長エレクト 次年度は何卒よろしくお願い致します。	1,000円
梶会員	村越次年度会長よろしくお願い致します。	1,000円
上村英生会員	来年よろしくお願い致します。	1,000円
上村文明会員	村越会長エレクト 次年度 頑張って下さい。	1,000円
佐藤雅教会員	忘年会シーズンに入りました。	1,000円
鈴木会員	米山特別寄付 沢山の方々の御力添え感謝。	1,000円
村越会員	来年度もよろしくお願い致します。	1,000円
米田会員	村越さん おめでとうございます。がんばりましょう。	1,000円
	当日計	8,000円
	今期累計	260,221円

今週の表紙「我孫子ゴルフ倶楽部」千葉県我孫子市岡発戸1110番地

我孫子ゴルフ倶楽部は、伝統と歴史に築かれた社団法人制で運営される名門中の名門、格式の高い雰囲気漂う倶楽部です。“世界のアオキ”こと青木功プロを始めとする我孫子一門と呼ばれるプロゴルファーを多数輩出しています。バンカーが多いのが特徴で、我孫子のバンカーで多くのプロが学び育っていきました。都心からも近く、車・電車でのアクセスも便利です。

ロータリーの友事務局 ホームページ [www.rotary-no-tomo.jp](http://www.rotary-no-tomo.jp) メールは [web@rotary-no-tomo.jp](mailto:web@rotary-no-tomo.jp)

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。